

ABSTRAK

Abdul Azis: *Strategi Pondok Pesantren Salafiyah dalam Membentuk Kualitas Santri (Penelitian Deskriptif Pondok Pesantren Al-Mu'awanah Cibiru, Kabupaten Bandung)*

Muhadhoroh adalah istilah dalam bahasa Arab yang merujuk pada ceramah atau pidato yang disampaikan oleh seseorang kepada audiensnya. Kegiatan muhadharah biasanya memiliki tujuan untuk memberikan pemahaman, pengetahuan, atau inspirasi kepada pendengar tentang suatu topik tertentu. Dalam konteks agama Islam, muhadharah sering digunakan untuk menyampaikan ceramah agama kepada jamaah di masjid atau tempat ibadah lainnya. Ulama atau pendakwah biasanya menyampaikan muhadharah untuk membahas berbagai aspek kehidupan beragama, etika, dan nilai-nilai Islam.

Dalam peningkatan kualitas santri dapat melalui kegiatan Muhadharah, yang dimana muhadharah ini salah satu kegiatan di pondok pesantren Salafiyah Al-Muawanah memiliki acara yang beragam kegiatan kegiatan dari mengaji sampai kesenian terdapat juga rundown acara yang telah disusun secara rapi dan dalam tiap kegiatannya memiliki tema berbeda. Dalam konteksnya muhadharah dapat melatih public speaking para santri dan dapat menumbuhkan jiwa percaya diri

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana cara pesantren Pondok pesantren salafiyah Al-Muawanah meningkatkan kualitas santri melalui kegiatan muhadharah. Berdasarkan tujuan tersebut maka penelitian ini merujuk pada teori yang dikemukakan oleh Pearce II dan Robinson (2008:2). Strategi merupakan rencana skala besar, berorientasi masa depan, yang berinteraksi dengan kondisi kompetitif untuk mencapai tujuan organisasi. Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini yaitu metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Teknik pengumpulan data dilakukan untuk memperoleh data yang akurat dan tepat sesuai kebutuhan penelitian. Teknik pengumpulan data yang digunakan pada penelitian ini yaitu observasi, wawancara dan dokumentasi.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini yaitu metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Teknik pengumpulan data dilakukan untuk memperoleh data yang akurat dan tepat sesuai kebutuhan penelitian. Teknik pengumpulan data yang digunakan pada penelitian ini yaitu observasi, wawancara dan dokumentasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa peningkatan kualitas santri di pondok pesantren Salafiyah Al-Muawanah yaitu bertujuan untuk menindaklanjuti keinginan guru yaitu untuk melatih skill santri baik itu public speaking seperti di mc ataupun juga berdakwahnya, atau juga pidato ataupun juga dibaca kitabnya. Disamping itu juga sebagai ajang hiburan dimana didalamnya ada kreasi seni. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa Strategi Pondok Pesantren Salafiyah Al-Muawanah dalam meningkatkan kualitas santri dilakukan dengan baik sehingga para santri memiliki jiwa yang berani untuk tampil didepan umum dan memiliki jiwa tanggung jawab.

Kata kunci: Pondok Pesantren, Muhadharah, Meningkatkan